

Praktikum auf Menorca

Im Sommer 2023 verbrachte ich im Zuge meines Pflichtpraktikums zwei Monate auf Menorca. Ich arbeitete im Service in einem kleinen, von Schweizern geführten Hotel, das direkt am Meer liegt. Meine Hauptaufgaben waren das Zubereiten von Getränken an der Bar, der a la carte Service im Restaurant, sowie die Durchführung des Buffetservice für die Halbpensionsgäste, was einen abwechslungsreichen Arbeitsalltag brachte. Gemeinsam mit drei anderen Praktikanten aus dem Service wohnte ich in einem Haus, das zu Fuß nur zehn Minuten vom Hotel entfernt war und hatte dort auch mein eigenes Zimmer. Dank meiner angenehmen Arbeitszeiten (entweder von 7:00 bis 15:00 Uhr oder von 14:00 bis 22:00 Uhr) und zwei freien Tagen pro Woche blieb mir viel Freizeit, um die Insel zu erkunden. Am liebsten verbrachte ich meine freien Stunden an verschiedenen Stränden (von denen einer schöner war als der andere), in der nahegelegenen Stadt Ciutadella, oder der Hauptstadt Mahón. Vor allem Ciutadella war immer wieder einen Besuch wert, egal, ob für eine Shoppingtour durch die Stadt, zum Schlendern durch den Markt oder einen Ausflug zum Hafen, der auch die ein oder andere Partymöglichkeit bot.

Die zwei Monate auf Menorca waren in jeder Hinsicht eine unvergessliche und wunderschöne Zeit und ich würde, ohne zu zögern, mein Praktikum sofort wieder dort machen.